

Bewertung der Qualität der kommunalen Wirtschaftsförderung für die Stadt Korschenbroich

Auftraggeber/Kooperationspartner: Stadt Korschenbroich
Auftragnehmer: Prof. Dr. Rüdiger Hamm
Bearbeiter: Dipl.-Ing. Christiane Goebel,
Prof. Dr. Rüdiger Hamm
Fertigstellung: Oktober 2006

Gerade weil die Möglichkeiten einer kleineren Kommune, um aktive Wirtschaftsförderung zu betreiben, begrenzt sind, ist es wichtig, die Ressourcen effizient einzusetzen. Vor diesem Hintergrund soll die Analyse - auf dem Wege einer Befragung der Korschenbroicher Unternehmen - Hinweise darauf liefern, welche Aktivitäten einer kommunalen Wirtschaftsförderungseinrichtung als besonders wichtig eingeschätzt werden. Darüber hinaus wird gefragt, wie die Unternehmen die Qualität dieser Leistungen am Standort Korschenbroich beurteilen. Ziel ist es, die Wirtschaftsförderung auf das wesentliche zu konzentrieren und Verbesserungspotenziale zu erkennen.